



Pipas abastecerán de agua a escuelas de Monterrey

La Secretaría de Educación de Nuevo León resaltó que se cuenta hasta con 80 pipas para realizar esta labor en las escuelas que lo necesiten

Evodio Madero

Ante el regreso a clases para el ciclo escolar 2022-2023, la Secretaría de Educación de Nuevo León anunció que repartirán agua en pipas en aquellas escuelas que así lo requieran ante la crisis hídrica que enfrenta el estado. La titular de la dependencia, Sofíaleticia Morales, comentó que se cuenta hasta con 80 pipas para realizar esta labor.

“Tenemos más de 80 pipas y en este momento se llenaron tanques, tinacos o cisternas dependiendo de la escuela y de la zona”, dijo la funcionaria estatal.

Especificó que de esta manera es como se está haciendo frente al desabasto del vital líquido que pudiera existir en algunos planteles de educación básica. Morales estableció que se trasladaron más de 3 mil tinacos a las escuelas con mayor escasez de agua de los 6 mil 013 planteles de educación básica que operan en la entidad. **M**





PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

a.b.c.
Pensamiento y Acción de México

8

30/08/2022

NACIONAL



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

a.b.c.
Pensamiento y Acción de México

8

30/08/2022

NACIONAL